

## ¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

### Fundamentales y eventos relevantes

- En Estados Unidos, el PIB se desaceleró durante el primer trimestre del año hasta 1,1% t/a desde el 2,6% t/a de 4T22, mayor a la desaceleración esperada el promedio de analistas, quienes preveían un crecimiento de 1,9% t/a. La desaceleración del crecimiento obedeció principalmente a la contracción del rubro de acumulación de inventarios. Lo que soportó el crecimiento del PIB en terreno positivo fueron entonces los rubros de “consumo personal” y “gasto público”, que se aceleraron durante el primer trimestre hasta 3,7% t/a y 4,7% t/a desde 1,0% t/a y 3,8% t/a respectivamente. Dentro del consumo, el principal impulso provino por parte del sector de “vehículos automotrices y partes” que reportó un crecimiento de 45,3% t/a, aportando a la cifra final 1,3 puntos porcentuales.

- En Europa, se publicaron los resultados de confianza del consumidor y económica. Durante el mes de marzo, la confianza del consumidor continuó con su senda de recuperación por séptimo mes consecutivo, ubicándose en -17,5 puntos desde los -19,1 puntos un mes atrás, a pesar de la continua recuperación, el indicador se ubica actualmente en niveles inferiores a los prepandémicos. De otro lado la confianza económica se mantuvo inalterada en 99,3 puntos para el mes de marzo, aunque nuevamente, la cifra es inferior a los registros prepandémicos, con un desempeño mixto entre sectores, con una aceleración del sector servicios y una contracción de la industria.

- En Colombia, se conocieron los nombres de los nuevos miembros de gabinete de gobierno. A resaltar, Ricardo Bonilla llegaría como nuevo ministro de Hacienda con la salida de José Antonio Ocampo; Guillermo Jaramillo como nuevo ministro de Salud y Jennifer Mojica, como ministra de Agricultura. Ricardo Bonilla es economista de profesión, fue exsecretario de Hacienda de Bogotá durante la alcaldía de Gustavo Petro y es actual director de Findeter. Adicionalmente, ha participado como asesor e investigador de diversas organizaciones nacionales e internacionales.

### Las claves del mercado

- Los mercados financieros internacionales operan en terreno positivo al inicio de la jornada, luego de los resultados de PIB en Estados Unidos inferiores a las expectativas de los analistas, lo que disminuye las presiones sobre la Reserva Federal en su ciclo alcista de tasas. Así las cosas, el índice Dow Jones avanza 0,64%, mientras que el S&P 500 se valoriza 0,62%. Los bonos del tesoro en Estados Unidos operan con desvalorizaciones frente al cierre anterior, con el papel a 10 años que operaron sobre 3,49%, subiendo en tasa 5,1 pbs. En Europa el índice Eurostoxx 50 registra una variación positiva de 0,18%.

- Los precios del petróleo detienen su tendencia bajista de la semana a medida que el dólar mantiene su fortaleza internacional inalterada. La referencia Brent opera sobre USD \$77,89/barril, mientras la referencia WTI se ubica en USD \$74,47/barril.

- En Colombia, la tasa de cambio opera sobre USDCOP \$4.657,00, al alza frente al cierre de ayer de USDCOP \$4.526,00. En América Latina, las monedas registran un comportamiento positivo frente al dólar, a excepción del peso colombiano. El movimiento de mayor magnitud de la jornada lo registra el peso colombiano, que se deprecia 2,37%.